

Autoridades de Tarapacá lanzan la “Campaña de Vacunación e Inmunización 2025” con llamado a inmunizarse cuanto antes

La estrategia sanitaria se adelanta para proteger a la población antes del invierno y prevenir enfermedades respiratorias.

El Ministerio de Salud dio inicio ayer, sábado 1 de marzo, a la “Campaña de Vacunación e Inmunización 2025”, con el objetivo de proteger a los grupos de riesgo antes de la llegada del invierno y la circulación masiva de virus respiratorios. En la Región de Tarapacá, las autoridades locales realizaron el lanzamiento oficial de la campaña, destacando la importancia de anticipar la inmunización para evitar el aumento de enfermedades.

Este año, la estrategia contempla la vacunación contra la Influenza y el SARS-CoV-2, además de la entrega del anticuerpo monoclonal “nirsevimab”, destinado a la prevención del virus sincicial, un tratamiento que en 2024 tuvo gran éxito a

nivel nacional.

Autoridades destacan importancia de adelantar la campaña
El seremi de Salud, David Valle, explicó que este año la vacunación comenzó antes de lo habitual debido a los estudios epidemiológicos y la tendencia de que los picos de enfermedades respiratorias se adelantan cada vez más.

“El inicio de la campaña de vacunación 2025 es un hito importantísimo. Sabemos que damos el pie a la campaña de invierno. Los años anteriores esta había partido a mediados de marzo, pero este año, dadas las contingencias y los estudios epidemiológicos, se decidió adelantarla”, señaló Valle.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud de Tarapacá, María Paz Iturriaga, enfatizó que la vacunación ya está disponible y que mientras antes la población acuda, más temprana estará protegida.

“Hoy se apertura la vacunación para los grupos objetivos y ya estamos inmunizando a las personas, así que mientras antes acudan, más temprano van a tener la protección de esta vacuna tan importante de cara al invierno 2025”, indicó Iturriaga.

Gobernador regional llama a la vacunación temprana
El gobernador regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal,



también hizo un llamado a la ciudadanía a vacunarse lo antes posible, con el fin de hacer más eficiente el proceso y garantizar una cobertura amplia en la región.

“Muchas veces dejamos la vacunación para cuando tenemos que subir a la festividad de La Tirana. Precisamente, anticipar este proceso facilita que los distintos dispositivos en la región puedan garantizar un proceso expedito y que nuestros funcionarios y funcionarias atiendan oportunamente

este requerimiento”, declaró el gobernador.

Iquique refuerza su red de vacunación con nuevos puntos de atención

El alcalde (s) de Iquique, Marco Pérez, detalló que los cuatro CESFAM de la comuna ya están funcionando con vacunación y que, a partir del 10 de marzo, se reforzará la estrategia con tres nuevos puntos de inmunización.

“Nuestros cuatro CESFAM ya están trabajando, con todo el equipo preparado. Tenemos

una población objetivo en Iquique de 115.970 personas y, a contar del 10 de marzo, reforzaremos nuestro equipo con tres puntos adicionales: Plaza Prat, el supermercado Jumbo y el terminal agropecuario”, explicó.

Con esta estrategia, las autoridades buscan que la mayor cantidad de personas reciba su vacuna a tiempo, evitando colapsos en la red de salud y reduciendo los efectos de los virus respiratorios en la población más vulnerable.